

Dein Ausbildungsort

Folgende Berufe werden ausgebildet

- Fachfrau/Fachmann Gesundheit (FaGe EFZ)
- Assistentin/Assistent Gesundheit und Soziales (AGS EBA)
- Berufsvorbereitungsjahr (BVJ)
- Dipl. Aktivierungsfachfrau / Aktivierungsfachmann HF
- Fachfrau/Fachmann Hotellerie-Hauswirtschaft EFZ
- Praktikerin/Praktiker Hotellerie-Hauswirtschaft EBA
- Köchin/Koch EFZ
- Küchenangestellte/Küchenangestellter EBA

Lehrabschlussfeier 2024

Ein denkwürdiger Abschluss

Am 11. Juli 2024 fand unsere interne Lehrabschlussfeier statt – ein besonderes Ereignis, das wir gerne mit Ihnen teilen möchten. Mit 45 Teilnehmern, darunter Familienangehörige, Freunde und Mitarbeitende, wurde dieser Abend zu einem unvergesslichen Erlebnis.



Unsere Lehr-Absolventinnen (vlnr): Gabriela Rodriguez (Köchin EFZ), Ursula Gerber (Köchin EFZ), Cornelia Rolli (FaGe EFZ), Michelle Stuber (AGS EBA), Fabienne Schmitter (FaGe EFZ), Nigila Premathas (FaGe EFZ), Katarina Dordevic (AGS EBA)



Musikalische Begleitung von David Freywald



Stolz und Anerkennung

Unser Institutionsleiter zeigte sich besonders stolz, dass alle sieben Lernenden ihre Prüfungen erfolgreich bestanden haben. In seiner Rede bedankte er sich herzlich bei den Berufsbildnern und dem Kader für ihr ausserordentliches Engagement. Für unseren Betrieb ist es von großer Bedeutung, junge Menschen auszubilden und sie auf ihrem Weg zu unterstützen.

Worte der Dankbarkeit



Gabriela Rodriguez - eine der frischgebackenen Absolventinnen - hielt eine berührende Rede, in der sie sich für die hervorragende Betreuung während ihrer Lehrzeit bedankte. Sie betonte, wie dankbar sie ist, dass sie ihre Ausbildung bei uns in der Ischimatt absolvieren durfte.

Der Weg zum Erfolg

In seiner Festrede strich unser Institutionsleiter heraus, dass die Lernenden stolz auf sich sein dürfen. Trotz der Höhen und Tiefen während ihrer Ausbildung haben sie ihr Ziel unbeirrt verfolgt und erfolgreich erreicht. Er erinnerte daran, dass auch künftig Herausforderungen auf sie warten werden, die sie jedoch mit derselben Entschlossenheit meistern können. Das Lernen hört nie auf, denn die Welt und die Berufswelt verändern sich ständig. Wichtig sei, dass man die Verantwortung über die eigene Entwicklung übernimmt.

Ein krönender Abschluss

Ein besonderes Highlight der Feier war der Moment, als die Lernenden unter tosendem Applaus über den roten Teppich schritten und ihre Geschenke von den Berufsbildnerinnen entgegennehmen konnten. Die ganze Feier wurde musikalisch begleitet, was die festliche Stimmung zusätzlich unterstrich.

Gemeinsam feiern

Nach der offiziellen Feier gab es ein geselliges Apéro und einen Grillplausch. Hierbei übernahmen die Mitglieder der Geschäftsleitung selbst den Grill und sorgten für kulinarische Genüsse.

Wir sind stolz auf unsere Lernenden und freuen uns, ihre Erfolge mit Ihnen teilen zu dürfen.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Team der Ischimatt

ischimatt
zusammen in bewegung